
Réduction du ramassage
des déchets ménagers :

On dit non !
Le syndicat Tri-Or et la municipalité de Mériel réduisent
le service public de ramassage des déchets ménagers.

Le collectif Mériel ensemble et ses élus se mobilisent
et vous proposent de signer une pétition contre la

réduction du service public et pour la mise en place du tri.

Sous prétexte d’économies, la réduction du nombre de collecte va poser de nom-
breux problèmes aux foyers mériellois. C’est le cas pour la collecte des OM (un 
passage par semaine au lieu de deux sur la majeure partie de la ville), et pour la 

collecte du verre (un passage par mois au lieu d’un tous les quinze jours).
Et bien entendu, la taxe sur les ordures ménagères (TOM), que nous payons avec 
notre taxe d’habitation, ne va pas diminuer pour autant...
C’est une réduction du service rendu à la population : si cela pouvait réduire les dé-
chets également, nous serions pour ! mais bien sûr ça ne sera pas le cas... Au contrai-
re la réduction du nombre de collectes va se traduire par moins de tri à la source 
(voir ci-contre).

Nous demandons à la municipalité et au syndicat TRI-OR de revenir sur 
cette décision et d’assurer un service public de qualité auquel ont droit 
les habitants de notre ville.

Pour une ville solidaire et citoyenne

MÉRIEL ENSEMBLE
Élections municipales > 23 et 30 mars 2014

Pour une ville solidaire et citoyenne

ENSEMBLE

Élections municipales > 23 et 30 mars 2014

MÉRIEL “Des solutions exis-
tent pour un service 
de traitement des 
déchets plus efficace 
et plus écolo.”

Jean-Michel Ruiz

Collecte des OM :

La proposition des élus
Mériel ensemble

Le procédé du tri mécano biologique 
sur le site TRI-OR de Champagne est 
largement dépassé : il coûte cher et 

ne permet pas de produire un compost de 
qualité : on y retrouve jusqu’à 5 kg de mé-
taux et/ou 2,7 kg de plastiques par m3 qui 
viennent polluer les terres agricoles.
Aussi, lors du dernier conseil municipal, 
les élus Mériel ensemble* sont interve-
nus pour demander le maintien de deux 
collectes d’OM par semaine. Ils ont pro-
posé notamment de spécialiser l’une de 
ces deux collectes pour les déchets verts 
et putrescibles. Cela permettrait d’aller 
plus loin dans la revalorisation de nos 
déchets.
Il faut également maintenir une collec-
te de verre tous les quinze jours, voire 
en instaurer une par semaine. Le verre 
est la matière qui se recycle le mieux : ré-
duire le nombre de collecte est pénalisant 
pour les Mériellois - mais c’est aussi une 
mesure néfaste pour l’environnement 
puisqu’elle décourage le tri sélectif.
* Brigitte Gaigeard, Stéphane Pariyski et 
Jean-Michel Ruiz

“Je signe pour un service public de collecte
des déchets adapté à nos besoins”

Nom      Prénom

Rue         Signature
Je souhaite être informé des initiatives de Mériel ensemble : oui q non q

Voici mon adresse courriel :      @
Pétition à remettre aux militants ou élus Mériel ensemble ou à envoyer par courriel : meriel-ensemble@laposte.net

meriel-ensemble.blogspot.fr

Je demande le retour à deux collectes d’OM et une collecte “emballage” par semaine, ainsi qu’une collecte de ver-res toutes les deux semaines.”
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